



# 「目輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒  
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ」  
「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

## 12月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

12月		
1	水	全校朝会 後期人権旬間 (~10日) くまなび
2	木	1.2年後期中間テスト 生徒会の日
3	金	租税教室 (3年) 5校時
4	土	
5	日	ウィークエンドサイエンス
6	月	
7	火	生徒朝会
8	水	くまなび 登校指導 安全点検
9	木	
10	金	第2回調査書等作成委員会
11	土	新人戦代替大会 (予定)
12	日	
13	月	
14	火	ふれあい講演会 (5・6校時)
15	水	3年進路相談 くまなび
16	木	3年進路相談
17	金	3年進路相談
18	土	新人戦代替大会 (予定)
19	日	
20	月	期末短縮 (5時間)
21	火	学年朝会 期末短縮 (5時間)
22	水	大掃除 期末短縮 (5時間)
23	木	資源回収⑨ 期末短縮 (5時間) 給食最終日
24	金	後期前半終了 全校集会 成績通知書配布
25	土	冬季休業日
26	日	
27	月	
28	火	体育館ワックスがけ 塩カル散布 部室掃除
29	水	休日
30	木	休日
31	金	休日
11	火	後期後半授業開始日 全校朝会 避難訓練

## 熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

令和3年度後期が始まりました。皆さんは、この秋休みに、これまでの自分の生活をふり返り「これからいかに過ごしていくか」ということなど、将来に向けて考える機会に繋がられたかと思います。私が愛読している月刊誌のテーマが「言葉は力なり」でした。かつて全校朝会の折に、私は皆さんに「言葉は「言霊」の話をしました。その要旨は、『私たちの心から発せられる言葉には「命」つまり「魂」が宿っているから、他人が聞いて哀しくなる言葉や辛くなる言葉は、人間として皆さんは絶対に言うてはいけません』という内容でした。今回その雑誌の中に、私の心をくすぐるような力を持った言葉がいくつも出てきました。そこで、学期の始めに際し、心が熱くなる言葉いくつかを紹介したいと思います。

【略】相田みつを「念ずれば花開く』『念ずれば花開く 苦しい時母がいつも口にしていたこの言葉を私もいつのころからか唱えるようになった。そして そのたび私の花が不思議とひとつひとつひらいていった』【略】もう一つ相田さんの詩を紹介します。『柔道の基本は受身 受身とは転ぶ練習 負ける練習 人の前にぶざまに恥をさらす稽古 受身が身に付けば達人 負けることの尊さがわかるから』という詩です。この詩は、JOC・日本オリンピック委員会会長の柔道家「山下泰裕」さんが自宅に飾っているそうです。オリンピックで金メダルを獲得するほどの優れた選手でも、受身、負ける練習を基本にしているのですね。人生においても、転んだり、恥をさらしたりそういうことを繰り返すことで、自然と受身は体得できる。そうすれば、何度でも立ち直れる。【略】紹介する最後の言葉は、私が小学五年生の時に出会った詩です。「心に太陽を持って』『心に太陽を持って 嵐が吹こうと 吹雪が来ようと 天には黒くも 地には争いが絶えなからうと いつも心に太陽を持って くちびるに歌を持って 軽くほがらかに 自分のつとめ 自分のくらしに よしや苦勞が絶えなからうと いつもくちびるに歌を持って 苦しんでいる人悩んでいる人には こう励ましてやろう 勇気を失うなくちびるに歌を持って 心に太陽を持って』この詩は、ドイツの詩人であるツェーザル・フライシュレンの作であり、児童文学者の山本有三さんが訳したものです。今私たちは、長く続いているコロナウィルスの脅威からもようやく出口が見えつつあります。しかし、学校生活が元に戻ったとしても、日々いろいろなことが皆さんの身に舞い込み、心の揺らぎも普通に出てくると思います。そんなときにも、自分で自分を立て直すことが必要です。苦しいときも、辛いときも、私たちは希望を失うことなく、大地をしっかりと踏み張って生きていきたいものです。良いことも長くは続きませんが、悪いことも長くは続かないものです。そんなときに「心に太陽を持って」ば、何事も良くなるよと、この詩は伝えているのです…。

### 全国学力・学習状況調査

令和3年5月27日(木)に全国学力・学習状況調査(中学校3年生対象・国語と数学)が行われました。三尻中の平均正答率は、国語・数学共に全国平均・埼玉県平均を超えており、着実に学力の向上と定着が見られます。生徒は、授業に加えて、家庭学習にも熱心に取り組んでおり、保護者の皆様の御支援と御協力に感謝申し上げます。一方、課題としては、「言語における知識・理解・技能」(国語)・「数学的な技能」(数学)が挙げられます。今後は、授業やNIEの取組を通じ、文章に触れたり、まとめたりする機会を一層増やしたり、オリパラの取組を通じて、基礎の定着を図れるよう工夫してまいります。個票は前期の通知票と一緒に配布しましたので、今後の更なる学力の向上に御活用ください。

### 令和3年度 陸上ジュニアオリンピック 茨城全中に続き2冠達成！歴史的快挙達成！！

110mハードル 全国制覇 楢本 悠さん ※10/23 愛媛県総合運動公園にて開催

楢本君表彰式



### 令和3年度 薬物防止啓発ポスターコンクール ※11/3 埼玉県県民健康センターにて授賞式

《優秀賞》3年 佐藤千佳さん  
《埼玉県薬剤師会長賞》2年小澤紀子さん 3年仁科栞さん

### 令和3年度 歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール

《会長賞》1年 大野衣智楓さん  
※令和4、1/19 埼玉県庁にて授賞式

### 熊谷市小・中学生新聞感想文コンクール

《入賞》1年 新井凜香さん 2年 牧野汐音さん  
※埼玉北よみうり掲載予定

### 令和3年度 熊谷市駅伝大会 全校の代表生徒が力走！！

- 【男子Aチーム】第2位  
①田中 敬さん ②橋本奏太さん ③坂石太成さん ④伊藤慎二さん  
⑤新井来翔さん ⑥池田春輝さん ○峰岸亮輔さん
- 【女子Aチーム】第4位  
①石川実怜さん ②小澤弘子さん ③貝ノ瀬陽菜さん ④渡邊菜絵さん ⑤田島栞乃さん
- 【男子Bチーム】第1位  
①島田敬太さん ②伊藤一馬さん ③浦須内祐太さん ④柿沼耶和さん  
⑤中川知優さん ⑥西村健太郎さん ○品川巧さん
- 【女子Bチーム】第1位  
①千木良美来さん ②富樫未唯さん ③山田桃子さん ④小澤紀子さん ⑤酒井陽葵さん



佐藤さん作品



大野さん作品



駅伝の力走！

